

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## blogintern: Statistischer Zwischenruf

André Tautenhahn · Monday, September 28th, 2009

Wenn ich mich nicht verrechnet habe, wurde bereits heute die 1000er Marke an Besuchern in diesem Monat überschritten. Da dieser Blog das bisher noch nicht geschafft hat, dachte ich mir, das ist eine Extramedlung wert. :D

Ein großer Dank geht an alle fleißigen Mitleserinnen und Mitleser.

Die Monatsstatistik gibt's dann wie gewohnt am 1. Oktober.

This entry was posted on Monday, September 28th, 2009 at 7:49 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.